

Herzlichen Dank

für die vielen Anrufe, Besuche, Blumen und lieben Worte beim Abschied von

Otto Schneider-Schmid

Die grosse Anteilnahme hat uns gut getan.

Ein besonderer Dank gebührt den Frauen von der Spitex Embrachertal für die liebevolle Pflege, Dr. Stefan Jeggli für die ärztliche Betreuung, Pfarrer Peter G.A. Caley für die sehr persönliche Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes und allen, die Otto Schneider im Leben Gutes getan haben. Danke auch für alle Spenden zu seinem Gedenken an Connexio und die Spitex Embrachertal.

Freienstein, im Februar 2017

Die Familie